



Unidad Pastoral de Ejea de los Caballeros

Hoja informativa



www.parroquiaejea.com

2 Octubre 2022

COLECTA DE LA NOVENA DE NTRA. SRA. DE LA MERCED



Las Hermanas Mercedarias de la Caridad, dan las gracias por la recaudación de 1.070 euros, recogidos en la novena de Nuestra Señora de la Merced, que como se había anunciado, será destinado, para el proyecto del internado de niños en Haití que llevan las Hermanas Mercedarias, después del asolador terremoto del 2010 donde los niños vieron como sus padre y familias quedaban sepultados en los escombros de semejante tragedia. Muchas gracias por vuestra generosidad.

CONCIERTO DE ÓRGANO

Dentro de las Jornadas de Órgano que organiza la Diputación Provincial de Zaragoza, este domingo, 2 de octubre, en la Iglesia de Santa María, a las 7 de la tarde, habrá un concierto de Órgano a cargo de Sonia Pueyo.

CATEQUESIS DE CONFIRMACIÓN



Si la semana pasada se puso en marcha la catequesis de 1º y 2º de Infantil, este jueves día 6 comienza la **catequesis de Confirmación**, de 1º y 2º año. Será a las 6 de la tarde en el Centro parroquial en Dr. Fleming. También, a las 5 de la tarde, este mismo día, comienza la **catequesis de Port. Comunión**.

SAN FRANCISCO DE ASÍS

Después de celebrar el pasado jueves, 29 de septiembre, la fiesta de los Santos Arcángeles Gabriel, Miguel (titular de las parroquias de Valareña y Rivas) y Rafael (titular de la parroquia de El Bayo), este martes, día 4, se celebra la memoria de san Francisco de Asís, titular de la parroquia de Bardenas. Nació en Asís, Italia, en una familia adinerada. Participó en la guerra entre Perugia y Asís, donde cayó prisionero. Una experiencia mística cambia el rumbo de su vida. Cristo lo llamaba a servir en la restauración de la Iglesia. Entonces renunció a su familia y comodidades, e inició una vida como mendicante en el campo. Siguió el Evangelio al pie de la letra. Tanto en el amor y alegría de la fe, como en el sacrificio y la adoración a la cruz. Su testimonio, de pocas palabras pero cargado de acciones, conmovió a hombres y mujeres que se le unieron, conformando una comunidad bajo su estilo de

vida. Fundó la *Orden de los Frailes Menores* (o franciscanos). Junto a Santa Clara de Asís fundó la orden femenina de las *Hermanas Pobres de Santa Clara*. Para los laicos que querían vivir en matrimonio, instituyó la Orden Franciscana Seglar. Su vida de santidad es una historia de conversión, renuncia y entrega a Cristo.

El Bardenas celebraremos la Eucaristía, este martes, a las 7 de la tarde.

NTRA. SRA. DEL ROSARIO

Y este viernes, día 7, celebramos a María bajo la advocación de Ntra. Sra. del Rosario, patrona de Castejón de Valdejasa. El Rosario es, desde siempre, una oración de la familia y por la familia. Contemplando a Jesús, como uno de sus miembros, recupera también la capacidad de volverse a mirar a los ojos, para comunicar, solidarizarse, perdonarse recíprocamente y comenzar de nuevo con un pacto de amor renovado por el espíritu de Dios

PADRES, PRIMEROS CATEQUISTAS

“Los padres creyentes, con su ejemplo diario de vida, tienen la capacidad mas atractiva de transmitir a sus hijos la belleza de la fe cristiana. Para que las familias puedan ser cada vez mas sujetos activos de la pastoral familiar, se requiere “un esfuerzo evangelizador y catequístico dirigido a la familia”, que la oriente en este sentido. El mayor desafío en este caso es que las parejas, padres y madres, sujetos activos de la catequesis, superen la mentalidad tan común de delegar a otros, según la cual la fe esta reservada a los llamados especialistas de la educación religiosa. Esta mentalidad a veces es favorecida por la misma comunidad que fatigosamente trata de organizar la catequesis con un estilo familiar y a partir de las mismas familias. La Iglesia esta llamada a colaborar, con una acción pastoral adecuada, para que los propios padres puedan cumplir con su misión educativa»¹⁹, convirtiéndose así en los primeros catequistas de sus hijos” (Directorio para la catequesis, 124)

ROSARIO DE CRISTAL

La Cofradía de la Virgen de la Oliva, organiza el viaje a Zaragoza para participar en el Rosario de Cristal, el próximo día 13 de Octubre. Se venderán los billetes en el centro parroquial del 5 al 7 de Octubre en horario de 17,00 a 1800 horas, y el sábado 8 en la Virgen de la Oliva. La salida será desde la Plaza de Goya a las 16,00.

